

## Editorial



La Escuela de Salud Pública, en cumplimiento con su programación del proceso académico-científico organiza en esta oportunidad la Escuela Internacional de Salud Pública y las IV Jornadas Internacionales de Salud Pública, cuyas actividades se ven reflejadas en la edición especial de la Revista de Salud Pública. La convocatoria a estos eventos no buscan solamente la actualización de conocimientos en los profesionales, sino el bienestar de la comunidad en el campo de la salud.

Hoy más que nunca nuestra sociedad requiere respuestas integrales a los complejos problemas que enfrenta. Pocos campos ilustran esta necesidad tan clara de aunar esfuerzos para cumplir con los objetivos de mejorar la calidad de vida declamados por las organizaciones nacionales e internacionales.

La participación de los expertos permitirán compartir un proceso de reflexión sobre avances y desafíos de la práctica de la salud pública en los contextos nacionales e internacionales, y los aportes de los participantes contribuirán cualitativamente a mejorar el accionar cotidiano de quienes estamos ligados a esta temática.

Finalmente, como en años anteriores agradecemos vuestra valiosa colaboración, y la inestimable ayuda de autoridades y profesionales, asumiendo que este encuentro es una estrategia válida para la formación de recursos humanos desde una perspectiva integral de la salud.